

Son pelage jaune-roux peut se confondre avec les herbes de la savane.	Il pèse 150 à 250 kilos : le poids de 2 ou trois hommes adultes !
Dans le clan, ce sont les lionnes qui chassent.	Sa queue est terminée par une houppe.
Les lions s'approchent le plus près possible d'une proie, sans se faire remarquer.	Le lion dort beaucoup, environ 18 heures par jour.
Il vit jusqu'à 15 ou 20 ans.	Les vieux lions meurent parfois de faim.
Les lions vivent en groupes appelés des clans.	Ses pattes sont larges et très robustes.
Les proies du lion, les gazelles par exemple, courent plus vite et surtout plus longtemps que lui.	Sa langue râpeuse permet de nettoyer la viande attachée aux os.
Les lions chassent surtout le soir ou tôt le matin.	Les vieux lions chassés de leur clan, vivent en solitaire.
Un lion adulte est long de 1,5 à 2,50 mètres.	La lionne ne porte pas de crinière.
Le lion est un carnivore : il ne mange que de la viande.	Le lion n'est pas plus haut qu'un poney : 1.20 mètre au garrot.
Quand ils prennent le pouvoir dans un clan, les jeunes lions tuent tous les lionceaux.	Dans la savane, les points d'eau sont rares : les animaux vont tous boire au marigot.

